
AM PM
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１ ．諏 訪

２ ．島 田

３ ．小川(隆)

４ ．光 清

５ ．増 田

６ ． 畑

７ ．玉 置

８ ．ビアンキ

９ ．大 沢

１０ ．小川(清)

１１ ． 沼

１２ ．丸 山

１３ ． 岡

１４ ．岡 村

１５ ．久 世

１６ ．鈴 木

１７ ．柴 山

３
月
７
日
(木)

３
月
８
日
(金)

※各議員の一般質問の間に１０分間の休憩を挟みます。
※会議の進捗により質問時間が早まる場合があります。

３
月
４
日
(月)

３
月
５
日
(火)

《２月定例議会一般質問時間目安表》

1 2 3 4



受付

番号

１．

令和６年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

高齢者福祉について

③ 高齢者虐待の今後の取組について

7
① 高齢者虐待について

諏
訪
　
毅

② 高齢者虐待の現状について

２． 防災について ① 防災に関する補助事業について

② 災害時のトイレについて

３． 施政方針について ① 多文化共生について

③ ペット同室避難について

1

1



受付

番号

令和６年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

認知症施策について

6
市役所の窓口対応について ① 軟骨伝導イヤホンの導入について

島
田
　
亜
紀

２． 防災について ① 防災研修・訓練の実施について

② 防災用備蓄物資について

３． 施政方針について

2

③ 女性の視点からの避難所運営について

①

2



受付

番号

令和６年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

５．

６． 施政方針について ① イノシシ対策について

3
小
川
　
隆
広

２． 防災対策について ① 防災用備蓄物資について

② 避難行動要支援者名簿の作成状況はどうか。

③ 災害時の町内会マニュアルについて

④ 家具等転倒防止器具取付支援事業について拡充
できないか。

5
通勤・通学の足について ① 公共交通の姿が大きく変わる中で今後の通勤・

通学の足について考え方はあるか？

３． 火災罹災者対策について ① 公営住宅への入居相談について

総合的な交通施策の見直しにつ
いて

① デマンド交通のあらためての実証実験は行わな
いのか。

高齢者虐待について４． ① 高齢者虐待の状況と対応について

3



受付

番号

令和６年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

4

４． 施政方針について ① 市街化区域への編入による新市街地の形成につ
いて

4
文化財建造物の地震対策につい
て

① 文化財建造物の地震対策の現状について

光
清
　
毅

② 今後の文化財建造物の地震対策について

２．

新ごみ処理施設稼働後の可燃ごみの収集につい
て

商業施設等でのバス停留所の設置について

① 可燃ごみの収集状況の現状について

コミュニティバスの利便性向上
について

３． 可燃ごみの収集について

① コミュニティバスの停留所の決め方について

②

②

4



受付

番号

令和６年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

5
増
田
　
修
治

３． 移住定住について ① 移住定住促進ＰＲについて

3
住宅の耐震について ① 耐震診断・改修について

② 屋根の軽量化について

２． 芸術振興について ① 芸術振興について

② アーティストインレジデンスについて
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受付

番号

令和６年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

３． 五郎丸西地区暫定用途解除区域
について

6

9
行政のＤＸについて ① 現在の状況について

畑
　
竜
介

② 目指す方向について

２． 災害時の通信の確保について ① 災害時優先電話について

② 衛星電話について

４． 施政方針について ① やさしく元気な地域共生社会の実現に向けて

6



受付

番号

令和６年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

３． コロナワクチン接種について ① コロナワクチン接種の推移について

② 今後のコロナワクチン接種について

7

10
市から出す郵便物の費用につい
て

① 庁内での枚数と費用について

玉
置
　
幸
哉

２． 大谷翔平選手寄贈グローブにつ
いて

① どのような使い方をしているのか。
また今後の使い方はどうか。

４． 施政方針について ① 南海トラフ地震への備えについて市債や基金は
どれくらい備えるのか。

② 高齢者タクシー助成について決断に至った、背
景や狙いは。

③ 消防組織の管理体制について不祥事以降の取組
はどうか。
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受付

番号

令和６年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

② 認知症サポーター店の周知方法について

8

2
教育委員への報告について ① 不祥事があった場合などにおける教育委員への

報告について

ビ
ア
ン
キ
　
恵
子

２． 犬山・二ノ宮川で暫定指針値超
のＰＦＯＳ・ＰＦＯＡへの市の
対応について

① いつ、どのような形でこの情報がわかりました
か。

② 人体に影響はないのか。

３． 認知症サポーターのこれからの
取組について

① 市内小中学校で認知症サポーター養成講座をす
ることは可能か。

8



受付

番号

令和６年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

財源確保のための工夫と不断の努力について

18
屋内型キッズスペースについて ① 屋内型キッズスペースの実現に向けての民間事

業者との協力について

大
沢
　
秀
教

２． 施政方針について ① 文化振興の拠点としての市民文化会館について

② 総合的な農業振興における、耕作放棄地対策に
ついて

③

9

9



受付

番号

令和６年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

10

8
災害弔慰金について ① 支給状況等について

小
川
　
清
美

② 災害関連死について

２． 税について ① 住民税（個人市民税）について

② 国民健康保険税について

⑤ 市の独自税について

３． 成田富士入鹿線前原区間につい
て

① 工事進捗状況と令和６年度の予定工事について

４． 認知症基本法について

③ 都市計画税について

④ 森林環境税について
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受付

番号

令和６年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

11

14
避難された方にやさしい犬山市
をつくるために

① 県との連携について

沼
　
靖
子

② 他市町被災者支援の事例について

③ 避難者への対応、その後の課題は

２． 教育現場における避難訓練につ
いて

① 小中学校における避難計画について

３． 羽黒のまちづくりについて ① 羽黒出張所、学習等供用施設について

② 羽黒へ来訪される方の駐車場について

② 児童クラブにおける避難計画について

③ ウォーキングトレイルについて、現状を伺う。
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受付

番号

令和６年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

12

1
小牧のハイウェイオアシスにつ
いて

① 東京ドーム5.6個分の広さで年間700万人の集客
を目指すとされているが、犬山市の情報発信や
観光への誘導などにおける連携は考えている
か。

丸
山
　
幸
治

２． 五条川の美化及び河川ごみの分
別について

① 河川の管理についての県と市との具体的すみ分
けと役割分担について

② 五条川、特に上流の川底のしゅんせつの進行状
況と今後の予定について情報はあるか。

④ 河川ごみ分別の清掃ボランティアの人の負担を
軽減するため、可燃・不燃を分けない河川ごみ
用の袋をつくれないか。

③ ボランティアによる清掃におけるごみの分別作
業が大きな負担だが、河川ごみは濡れて汚いの
で分別が難しい。集めた後の分別について市で
やってもらうことはできないか。
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受付

番号

令和６年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

13

11
市道の白線道路標示の現状認識
と改善の課題と方法について

① 市道の白線道路標示の現状と危険の実態等の認
識について

岡
　
覚

② 2012年以来強調されている維持管理の重要性に
鑑みて全市道を視野に入れた維持管理の年次計
画の確立、予算の確保、実施体制の確立等につ
いて

２． 公共下水道の計画区域見直しに
伴って、合併浄化槽の設置奨
励、推進が重要。どう進めてい
くのか。

① 下水道計画区域から除外される軒数（概算）と
合併浄化槽が必要とされる軒数（概算）につい
て

② 合併浄化槽の推進の重要性アピールと補助制度
の拡充について

４． 施政方針について

① 基準改定の背景と主な中身、期待するまちづく
り上の効果について

① 犬山市への移住促進について

３． 都市計画法第34条第２号の許可
の運用基準について

② 本来は許可されないギャンブル施設等であった
としても、附属施設等によっては許可されるこ
とがあり得るのか？
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受付

番号

令和６年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

14

12
子育て支援の充実について ① 「こども家庭庁」創設による市の子育て支援へ

の影響について

岡
村
　
千
里

② 保育士の配置基準の改善について

２． 介護制度の充実について

５． 施政方針について ① 福祉会館跡地の整備方針と地域住民活用スペー
スの整備について

４． 公共施設のネーミングライツに
ついて

３． 生活困窮者支援について ① 相談体制と実績について

② きめ細やかな生活支援、就労支援を

① 本人または家族が困難な状況にある場合の対応
について

① ネーミングライツのあり方、検討の経緯につい
て

② 「図書館の自由に関する宣言」との関わりにつ
いて

② 富山型デイサービスのすすめ
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受付

番号

令和６年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

６． 消防本部（本署）の移転構想に
ついて

① 応援・受援体制はできているか。

② 災害ボランティアの受け入れ窓口としての社会
福祉協議会は体制ができているか。

③ 災害関連業務の標準化はできているか。

４． 道の駅について

15

15 国民健康保険について ① 「保険」から「セーフティネット」に制度の性
質が変わってきており、市としてできることの
検討の他に「国や県に支援強化を求める」との
ことだったが、反応はどうか。

久
世
　
高
裕

構造体耐久性調査の結果はどうだったか。来年
度以降、予定通りに改修工事は実施できるか。

２． フロイデの今後について ①

３． 災害に強い行政体制について

５． 五郎丸東地区の土地区画整理に
ついて

７． 屋内型キッズパーク・キッズス
ペースの候補地選定について
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受付

番号

令和６年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

② 今後、どのような影響が考えられる？

① ここ数年の推移、地域別の傾向は？

16

13 楽田ふれあい図書館「つばさ」
の活用を考える

① 利用状況の推移、課題は？

鈴
木
　
伸
太
郎

② コンセプト、ビジョンを持っているか？

③ イベントで楽しくハッピーに

２． 古代、近世の楽田の歴史から、
今必要な策を考える

① 本宮山周辺を来たくなる里山に

② 青塚古墳保存活用計画を策定して次世代に送る
べき

③ 楽田城の発掘で町の歴史を学ぶ

④ 木曽街道の魅力を発信すべき

⑤ 小牧市側との連携を提案

３． 犬山の子どもの数と今後の影響
を考える

４． 下水道事業の将来を考える ① 将来の経営健全化への課題

５． 施政方針から考える ① 蝉屋長塚線および楽田桃花台線整備に並行した
東西軸等の整備

② ルールは守るものから変えるもので、何か変わ
るのか？
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受付

番号

令和６年２月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

17

16
金山越説について ① 犬山城が金山から移築されたという、金山越説

について移築派と反移築派あるいは移築懐疑派
で公開討論会を開催できないか。

柴
山
　
一
生

２． 襄陽市との友好都市交流につい
て

① 襄陽市は、安倍元首相が2018年10月に中国で合
意してきた「青少年交流の強化に関する覚書」
に基づき、犬山の青少年との交流を考えている
が、犬山市はどのような対応をするのか。

４． 学校区の境目地区について

５． 育休保育について ① 育児休暇中における０・１歳児の退園について

３． 宮田導水路上部の活用について
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